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日 時 平成 31年 3月 26日（火） 午後 6時 30分から午後 7時 30分 

会 場 市役所 4階 会議室Ｃ、Ｄ 

出 席 委 員 北側委員長、櫻井委員、本橋委員、橋本委員、山口委員、岡本委員、高屋委員 

欠 席 委 員 小川委員、古木委員、濱田委員 

市 出 席 者 吉田課長、大川主任、古内主事、坂下主事、小西（学校支援地域本部コーディ

ネーター）、伊藤（学校支援地域本部コーディネーター） 

 

■開会（午後 6時 30分） 

 

■社会教育委員長あいさつ 

 

■報告事項 

（1）学校支援地域本部事業（運営委員会）について 

事務局：学校支援地域本部コーディネーターから資料に基づき説明。 

委員長：質問等ありますでしょうか。なければ次に進みます。  

 

（2）放課後子供教室事業（運営委員会）について 

事務局：資料に基づき説明。 

委員長：質問等ありますでしょうか。 

委 員：アンケートを見ていて、私たちの地域でも子どもが家に帰っても誰もいないというよ

うな家庭が多くありますので、子どもの居場所としても良いし、親としても安心だし、

このような取組みは重要ではないかと思います。 

委員長：「低学年の疲労度を考慮し」というアンケートがありますが、1人だけですよね。実

際に子どもたちを見ている人の声を集めるといいかもしれないですね。 

事務局：多くの子どもは元気に活発に活動していますが、どうしても 1年生で学校自体に慣れ

ていない子や体力のない子がいますので、配慮したプログラムを検討していきたいと思

います。 

委員長：ほかに質問等ありませんでしょうか。では次に進みます。 

 

（3）平成 30年度社会教育関係団体補助金について 

事務局：資料に基づき説明。 

委員長：平成 30 年度の補助の実施結果ということですが、各団体から出席されていますが、

この件に関し質問等ありますでしょうか。 

委 員：補助金が潤沢であったとは言えないと思いますが、範囲内で工夫しながら実施するこ

とが大切だと思います。 

委員長：ほかよろしいでしょうか。次をお願いいたします。 
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■その他 

（1）平成 31年度各種研修会等について 

事務局：資料に基づき説明。 

委員長：来年度の予定ということで、みなさん奮って参加していただければと思います。 

 

（2）改選について 

事務局：口頭にて説明。 

事務局：2年間の任期ということで大変ありがとうございました。Ｈ29年に公民館のあり方に

ついて答申をまとめていただいたことについては、我々自身も勉強させていただきまし

た。西の里公民館については、当会議から出た答申が教育行政のみならず、まちぐるみ

で西の里の公共施設をどう考えるかという形に移行しております。また、中央公民館に

ついては、指定管理にするかしないかというご議論をしていただきました。全国的にも

一時は指定管理が増えたのですが、最近は少しずつ公民館から民間が撤退しているとこ

ろも出ているようです。やはり公民館という施設を民間で進めていくことの難しさもあ

るのかなと思います。という意味では間違った議論はしていなかったのだなと感じてお

ります。今後も皆さまからご意見いただいて、その意見をしっかり活かしていきたいと

思っておりますので、今後ともよろしくお願いいたします。 

委員長：私は 60 歳で退職をして、北広島市に住んだときからこの社会教育委員をさせていた

だいて、10年になります。教員として通算 13年間北広島町時代からお世話になってい

たので、その恩返しをしなければと思ったことがきっかけでした。 

    当時の委員長が次の年に亡くなられて、それから委員長をさせていただいております。

この会議は委員皆さんからの意見が飛び交う会議でとても助けていただきました。 

    10 年間ということで、ここで区切りをと思いまして、引退させていただきます。北

海道全域で色んな立場の多くの人と関わることができて、とてもやりがいがありました。

これからは少しずつ身を軽くして好きなことをしていきたいなと思っております。たい

へんお世話になりました。これからも当会議と教育委員会社会教育課へのお力添えをよ

ろしくお願いいたします。どうもありがとうございました。 

    以上を持ちまして、本日の会議を終わらせていただきます。お疲れ様でした。 

 

■閉会（午後 7時 30分） 
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